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本篇文章给大家谈谈数字藏品亏损，以及数字藏品亏损图片对应的知识点，文章可
能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位有
所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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未来什么收藏品会升值？什么收藏品会贬值？

只要是收藏品就会增值，俗话说的好“百年无废纸”。主要看你的藏品的一下几个
方面;第一，发行量或者说存世量。1.发行量指的是现在由国家发行的纪念藏品，很
简单08奥运钞发行量600万张和99建国钞发行量6000万张，一对比就知道那个会
值钱。现在市场价格就是很好的证明。2.存世量指的是随着时间的流逝，一些藏品
会慢慢消失(比如不可抗力因素，比如意外丢失，等等因素)，数量就会减少。很简
单的例子就是现在比较厉害的瓷器，青花如果听过的话，就知道青花瓷器在当时就
是个很简单的日用品，当时的有些人甚至可以用青花做地板砖，只不过现在因为材
料的稀缺，所以藏友玩得不亦乐乎。第二，说说贬值。为什么现在有一部分人说藏
品不增反而贬值，最大的原因是你的入手价格导致了所谓的贬值，举个例子，我有
一件东西，成本200，A藏友200入手，转手卖500，(因为关于藏品国家没有一定的
规定说一件藏品的价值区间），所以价格完全可以由自己说了算，如果这个藏品每
年增值百分之是，你想如果我们不幸500拿到，几年才能升值，所以这就造成藏品
贬值了。但咱如果收藏20年结果呢，当然会升值。所以贬值这样造成的。当然还有
一种贬值那就是世界观的问题了，比如现在a国家提倡和平，过了几年a国家又提倡
战争，那么在这种情况下就会有很大的变化。单位从中国的性质来看，这种事情发
生的几率有可能为零。第三，就是恶意炒作，这个大家都明白，仁者见仁智者见智
。所以玩收藏的下功夫。有的时候数据完全可以证明一些藏品。

收藏艺术品，真的有可能一夜暴富吗？

你好，我是大家收藏，很高兴回答你的问题！

这个问题有很多人是这样认为的，也有人想要这样的效果，不过我觉得有这样想法
的人应该都是外行的人；我得泼一下冷水，正常情况是不可能的。

有时候我们会看到有天价的收藏品，以为暴富很容易，其实你所不知道的是，每一
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件天价的藏品是经过了长时间的沉淀，经过了多少次的转手才能达到一定的价格高
度；而且必须是真正的好东西才能修成正果，不是随随便便就能有高价。就像我们
看到那些明星，我们只看到他们成功的一面，背后的付出我们没经历过是没办法体
会的。

收藏品是必须经过时间的沉淀才能体现出它的价值；很多收藏品都是经过数十年的
沉淀才能达到高的价位。

大家所理解的暴富不知道是什么样的状态，我的理解有两种：一种就是今天买入的
藏品在极短时间内突然价格暴升；但是这种机率极少，哪怕是炒作也得有人接盘，
要不然价格再高也没意义，而且风险极高；另一种就是像家传宝贝这样的级别，雪
藏多年没去注意，有一天发现它其实是珍品，这样的现象也是极少。

所以普通的老百姓还是不要太相信收藏可以一夜暴富，如果真正喜欢爱好收藏，慢
慢的学习和研究，多少是可以有利润的回报！通常情况下好的藏品随着时间的推移
都会有一定的上涨空间，如果太过急功近利，不但不能赚钱，亏本的机率更大。

点击加关注，有更多关于收藏的视频和文章分享！

评级与纸币藏品的价格没有任何关系？

关系可大了。眼下，一张普通号码的折光潜影1角纸币，PMG评级后达到70E★等
级的，至少要价75000元以上，身价暴涨75倍多，还没人肯卖出！如是裸币，只卖
1000元。

最近，有人留言说：“评级是商业行为，对纸币藏品的价格，也没有任何关系！”
这也太逗了吧？缺常识！

一、缺少收藏经济常识。“商业行为”与“价格”，本是一对孪生兄弟。评级的纸
币藏品没价格？他就拍拍脑门，硬说人家亲兄弟俩是无关的，好笑。

二、缺少收藏市场常识。珍稀的纸币藏品，把裸币评级后，达到了大家乐于接受的
分数等级，价格提升幅度相当可观。市场行情的繁多事例，就摆在那儿，而他的选
择：无视。

三、缺少收藏评级常识。纯粹鉴赏的收藏也好，买卖增值的收藏也罢，都涉及“藏
品”2个字。纸币藏品经过评级后，有了壳子的密封、保护，更利于长久保存，能
够保持品相及其价值的稳定，提升欣赏性和价格空间的呀！
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何况，自己没有的藏品，又想收藏，他不能造假，自个儿去印几张画几张出来吧？
必须去外边买！特别是买珍稀的裸币，一旦遭遇纸币的真假、品相问题，将损失惨
重。买评级币，真假基本放心，品相基本有数，不更好吗？他大概是：没想过！

四、缺少收藏思维常识。评级，既然是对纸币进行真假鉴别、品相等级评定的专业
结论和包装、保护的专业行为，就必然与利用评级的纸币藏品买卖来增值的“商业
行为”频繁关联，就都与“价格”密切相关。小学生可以懂，他却没搞清楚，这思
维：没逻辑。

试想，评级机构收取你的费用，不是“价格”又是什么？纸币藏品通过评级而提升
的附加价值（下降的亏损价值），不用“价格”去衡量，又怎么体现？纸币藏品，
没有商业交换及其“价格”，根本无法套现和计算盈亏。

五、缺少收藏实践常识。他既说“评级是商业行为”，又说“对纸币藏品的价格，
没有任何关系”，那么，为啥现在的裸币不好卖，相对价格低？为啥评级币的价格
高，而70-69-68-67-66-65-64等不同分数等级的评级币，每一档的市价又都有差
距，甚至价差悬殊呢？摆明了他缺少实践，不顾事实：瞎扯。

纸币收藏与评级，都要常识。看问题时缺常识，难免片面化、绝对化，下结论时随
意、硬着来，这不正是时下有些人常犯的通病吗？

为什么滴滴还在亏损？

国家让网约车合法的初衷是网约车是作为出租车运力的补充工具，价格也要略高于
出租车，可现在各个平台竞争的把网约车弄成了替代出租车的工具，价格也远低于
出租车，到头来平台在亏损，网约车司机也叫苦不迭，还搞死了出租车，现在全国
的出租车行业都不好过，罪魁祸首就是网约车太多的原因。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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